
ATA nº 91/2024

 Reunião do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI

Ao vigésimo oitavo dia do mês de fevereiro,  às 09h00 realizou-se a reunião ordinária na Fundação

Cultural.  Estavam  presentes:  Edson  dos  Santos  Silva  (Gabinete);  Janir  Paladini  Patricio  (Secretaria

Municipal  de Educação);  Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Loislane

Martins da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social); Claudenir Leôncio Alexandre (Secretaria

Municipal de Saúde); Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); Guilherme Augusto

Carminatti (Fundação Municipal Esportes – FME); Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de Criciúma -

FCC);  Remerson Luiz  Vicência  (Diretoria  de  Trânsito  e Transportes  – DTT);  Geovana B.  Gonçalves

(Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo); Maria do

Carmo Ricardo Martins (Associação dos Trabalhadores, Aposentados, Pensionistas e Idosos de Criciúma

– ATAPREVCRI); Isabel Cristina Feijó (Polícia Civil-SC); Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de

Assistência Social de Criciúma – AFASC); Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Antonio

Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Susane Raquel Périco Pavei (Universidade do Extremo

Sul Catarinense – UNESC); Milly Christie Lima (OAB Criciúma-SC); Ronei Estevão (Cantinho do Idoso);

Ronei Junior (Cantinho do Idoso); Evanildo de Oliveira Alves (Associação Vida Ativa São José); Cássia

M. Casagrande (Assistente Social Valentes de Davi); Olinda Soeth Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa –

PPI); Jiovani Fuzer (Vida Ativa São José); Juliana P. Cavaler (OAB Criciúma-SC); Mariane da Silva Rios

(Rede Viva);  Sabrina Marchioro de Mattia Colle (OAB Criciúma-SC); Daiane da Silva Rios (Rede Viva);

Carmem Serafim (Valentes de Davi); Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva). Edson dá início a

reunião saudando a todos. O presidente relata ao Conselho como se deu a realização da visita realizada

na instituição Lar Geriátrico Santa Clara e todos os procedimentos para o fechamento da mesma. Os

Conselheiros discutem sobre o ocorrido. O presidente agrade a presença de todos os envolvidos pela

dedicação em solucionar a ocorrência. Entra em pauta o período para a realização da Conferência, fica

acordado entre os Conselheiros aguardar o período eleitoral para posteriormente decidirem uma data.

Correlação a submissão das propostas de alteração do Regimento Interno e da criação do Protocolo de

Inspeção e de Multi-Institucional para votação pelo Conselho Pleno, fica acordado que será passado na

próxima  plenária,  pois  faz-se  necessária  a  presença  da  Conselheira  Dione.  Entra  em  pauta  a

Capacitação.  O  Conselho.  Edson  relata  que  o  Conselho  possui  dois  orçamentos  e  que  está  em

encaminhado mais um. Mirella, convida a todos para participar da Capacitação que ocorrerá no dia 28/05

e 30/07 na ACIC, às 19h00. Milly, também convida o Conselho para a participação da capacitação do

Tribunal do Estado e questiona se há possibilidade de locomoção disponibilizada pela Prefeitura. Entra

em discussão os fechamentos de ILPI’S que não estão regulamentadas e aptas para funcionamento.

Edson sugere que seja encaminhado ofício à Secretaria de Assistência Social para que estes possam

indicar os nomes dos respectivos membros que acompanharão em eventuais denúncias. Entra em pauta

o evento Imposto de Renda na Praça. Edson afirma que o evento será estendido à Prefeitura e explica

ao Conselho como está o andamento. Também afirma que será realizado Seminário cujo o intuito é trazer

conhecimento a todas as ILPI’s sobre as regulamentações e gestão para garantir a segurança e bem-

estar  destas.  Fica  sugestionado  nomes  para  o  evento  e  estes  serão  disponibilizados  no  grupo  do

Whatsapp para votação. A Comissão de Visitas toma a palavra e comunica ao Conselho que realizará
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visita na instituição AFASC. É solicitada Resolução com a documentação para a realização de vista uma

vez que o Regimento Interno encontra-se defasado. A Comissão de Projetos toma a palavra e relata ao

Conselho que a instituição captou 100%. Em votação o Conselho aprova em unanimidade. Segue para

que seja realizada Resolução e Termo de Fomento. A instituição Asilo São Vicente de Paulo solicita

prorrogação de prazo do projeto Aprimorar a Assistência ao Idoso no Setor de Enfermagem do Asilo São

Vicente de Paulo. O Conselho aprova. Milly e Claudenir não aprovam. Andrey se abstém do voto. Entra

em pauta a solicitação do novo Termo Aditivo do projeto “Substituição do Equipamento de Tomografia

Computadorizada” da Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital São José. A solicitação

dá-se por falha no setor administrativo, sendo assim, não seria possível a segunda prorrogação pois o

convênio  teve  a  sua  validade  finalizada  em 04/08/23.  O  Conselho  afirma  que  não  será  possível  a

realização deste e sugere que seja encaminhado ofício  para a Fazenda e Procuradoria  relatando o

ocorrido. Maria do Carmo relatou que há uma instituição que está maltratando idosos. A comissão fica

responsável pela fiscalização e visita. Edson lê para conhecimento a queda da idosa residente no Asilo

São Vicente de Paulo e os cuidados que estão sendo tomados. Nada mais havendo tratar o Presidente

encerra a reunião e se despede de todos. Esta ata segue assinada por mim Nathália Joaquim Remor

(Secretaria-Executiva) e demais Conselheiros: 

Edson dos Santos Silva (Gabinete); 

Janir Paladini Patricio (Secretaria Municipal de Educação); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Loislane Martins da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Claudenir Leôncio Alexandre (Secretaria Municipal de Saúde); 

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde); 

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal Esportes – FME); 

Cássia Beatriz Villain (Fundação Cultural de Criciúma -FCC); 

Remerson Luiz Vicência (Diretoria de Trânsito e Transportes – DTT); 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São

Vicente de Paulo); 

Maria do Carmo Ricardo Martins (Associação dos Trabalhadores, Aposentados, Pensionistas e Idosos de

Criciúma – ATAPREVCRI); 

Isabel Cristina Feijó (Polícia Civil-SC); 

Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma – AFASC); 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Antonio Luiz Burigo (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 

Susane Raquel Périco Pavei (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Milly Christie Lima (OAB Criciúma-SC); 

Ronei Estevão (Cantinho do Idoso); 

Ronei Junior (Cantinho do Idoso); 

Evanildo de Oliveira Alves (Associação Vida Ativa São José); 

Cássia M. Casagrande (Assistente Social Valentes de Davi); 

Olinda Soeth Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa – PPI); 

Jiovani Fuzer (Vida Ativa São José); 

Juliana P. Cavaler (OAB Criciúma-SC); 
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Mariane da Silva Rios (Rede Viva); 

Sabrina Marchioro de Mattia Colle (OAB Criciúma-SC); 

Daiane da Silva Rios (Rede Viva); 

Carmem Serafim (Valentes de Davi);

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva).
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